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Oggetto: Interrogazione della Consigliera La Vita inerente il piano di 
rifiuti per eventi.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che:

Nelle linee programmatiche della scorsa legislatura e in quelle dell'attuale si leggono obiettivi 

come "Prato Città Europea" " Prato Città Contemporanea" "Prato Città Verde e Curata" "Prato 

Capitale dell'economia circolare" 

            Considerato che:

Da anni ormai, durante ogni tipo di evento che porta afflusso di persone, assistiamo a rifiuti 

abbandonati in terra ovunque (vedi foto allegate durante un concerto del Settembre Pratese), 

questo non solo a causa degli  incivili,  ma anche a causa della assenza di  cassonetti  in 

numero adeguato durante tali eventi 

Preso atto che: 

L'immagine che passa e' di  una città sporca, degradata e incivile, e che tutti questi rifiuti, 

potenzialmente  riciclabili,  finiscono  in  questo  modo  nell'indifferenziata  andando  cosi' 

nell'inceneritore.

       Si chiede di sapere:

- Se esiste un piano rifiuti di Alia per gli eventi, se si' che cosa prevede e perché non viene 

rispettato; 

- Se non esiste un piano rifiuti come sopra, quali sono i motivi dell'assenza e se la Giunta 

intende intervenire, come e entro che termini; 

-  Se  si  ritiene  questa  situazione  compatibile  con  i  principi  di  una  città curata  e  attenta 

all'ambiente. 
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